



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/39599 22/10/2018 108662

AUTOR/A: GARCÍA TEJERINA, Isabel (GP); BARRACHINA ROS, Miguel (GP)

RESPUESTA:

En relación con la pregunta de referencia, se informa que la Dirección General de Carreteras del Ministerio de Fomento está redactando el "Anteproyecto de adecuación, reforma y conservación de la Autovía A-1, del Norte. Tramo: p.k. 12+000 al p.k. 47+000", que será necesario someter a trámite de información pública con carácter previo a la preceptiva evaluación ambiental de la actuación.

Por otra parte, respecto al Plan Extraordinario de Inversión en Carreteras (PIC) como sistema de financiación, se indica que el Secretario General de Infraestructuras expuso la situación actual sobre esta materia en su comparecencia en la Comisión de Fomento del Congreso de los Diputados de fecha 22 de noviembre de 2018 (Diario de Sesiones del Congreso de los Diputados núm. 671 de 22/11/2018, expedientes 181/1321 y 181/1342).

Madrid, 04 de febrero de 2019